
venes están en el mundo digi-
tal y no en la televisión abierta,
pero también hay una respon-
sabilidad de ir a buscarlos y
cautivarlos con contenidos
que sean atractivos. Esa es una
deuda pendiente de la televi-
sión que sigue siendo un me-
dio muy potente”. 

Nueva etapa

Viñuela está viviendo un
buen momento profesional.
Uno que esperó durante mu-
cho tiempo y que lo aleja defi-
nitivamente del momento más
complejo de su carrera, ocurri-
do en 2020, cuando en el mati-
nal “Mucho gusto”, y sin refle-
xionar, le cortó el pelo a un ca-
marógrafo, situación por la
que pidió disculpas públicas y

tuvo que pagar $17 millones
tras ser demandado por la víc-
tima. 

“Es cierto que atravesé mo-
mentos complejos por los
errores que cometí. Nunca le
he endosado la responsabili-
dad a nadie. Asumí el error,
pedí las disculpas correspon-
dientes y la justicia dictaminó
que tenía que pagar y pagué.
Creo que cerré súper bien ese
capítulo, pero lo más impor-
tante es la madurez que me dio
el haber atravesado por eso.
Hoy, a los 50, me siento un
mejor comunicador que lo que
era a los 20 o a los 35 años. Hay
ciertos patrones en los que he
ido aprendiendo a moverme y
a saber qué cosas uno puede y
no puede hacer”, señala.

Y sigue: “Estoy viviendo
una nueva etapa en la que me
desprendí hace mucho tiem-
po del ego, que es el mayor
error del ser humano, por las
caídas que he tenido. Y traba-
jar sin ego significa que en-
tiendo que esto es pega y que
mis parámetros de felicidad
están en mi casa, con mi fami-
lia. Esto es un trabajo que me
encanta, pero hoy no se me va
la vida en la tele”.

Además de sus proyec-
tos en televisión, Vi-

ñuela mantiene su
canal de YouTube,
donde planea reali-
zar un programa de
cocina, posiblemen-
te con la modelo y

conductora Kika
Silva. En paralelo,
sigue vinculado a
negocios inmo-
biliarios.

José Miguel Viñuela estará
por partida doble en televi-
sión. A su participación en el
programa de conversación de
TV+ “Tal cual”, que conduce
junto a Raquel Argandoña, su-
mará desde el lunes, a las 17:00
horas, “El fenómeno”, que
marcará su debut en las tardes
de Canal 13 y que lo tiene entu-
siasmado, ya que trae de vuel-
ta los bailes y la entretención a
la pantalla.

“Se trata de un programa de
corte familiar y es súper im-
portante poner ese punto so-
bre la mesa porque nosotros
queremos reunir a esa genera-
ción que nos vio hace muchos
años (en ‘Mekano’), y que hoy
día tiene entre 40 y 50 años,
con sus hijos que están princi-
palmente en el mundo digital.
Nuestra intención es cruzar
generaciones entre papás, ma-
más e hijos en una televisión
más familiar”, señala el ani-
mador.

Aclara que “El fenómeno”
no es igual a “Mekano”, espa-
cio que animó entre 1997 y
2005 en Mega, sino un con-
curso donde “queremos ir en-
contrando nuevos talentos del
baile, del humor, del mundo
artístico en general”. Pero sí
habrá guiños al recorda-
do programa. “Va a
estar el mismo hu-
mor, el baile y, pro-
bablemente, invi-
taremos a algu-
nos artistas de
a n t e s , c o m o
Porto Seguro”.

El programa
de Canal 13 tiene
un elenco formado p o r
20 jóvenes, segmento que
prácticamente tiene nula
presencia en la pantalla.
“Siempre se dice que los jó-

José Miguel Viñuela: “No se
me va la vida en la tele”

PATRICIA CERDA F. 

El animador sigue en el programa “Tal cual”, de TV+, y
debuta el próximo lunes en “El fenómeno”, de Canal 13. 

El animador también pre-
para un programa de cocina
para su canal de YouTube. 
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La actriz habla de la exitosa serie argentina “Envidiosa”, que
acaba de estrenar su segunda temporada.

existen sobre las mujeres, especial-
mente después de cierta edad. “La
verdad es que lo primero que me
interesó es que fuera un personaje
que tenga los condimentos para
hacer reír, porque no es una pava-
da estar todo el tiempo producien-
do humor. Y que, a su vez, ese hu-
mor pueda contar la historia que
tiene que contar, que pueda anclar
en una sensibilidad, en una rotura
del personaje real. Me interesaban
esos temas porque cuanto más
universales son los conflictos que
tiene Vicky, más certero es el cu-
chillazo al espectador”, se explaya.

En la segunda temporada, Vicky
pasa de sentir que no tiene opcio-
nes a tener más de una y no saber
cuál elegir. “Algo que me interesó
mucho de la segunda temporada
es que ahora vi que al tener opcio-
nes, se comprueba que Vicky elige
muy mal”, señala Siciliani con una
risa. “Eso me divertía mucho, co-
mo también conspira muy a favor

de la comedia y de extremar el per-
sonaje, como ella tiene que defen-
der una decisión desastrosa y eso la
endurece mucho, la pone mucho
más rígida y mucho más pasada,
más border que en la primera tem-
porada”. Y agrega: “Yo sé todo lo
que hice y lo que va a pasar, pero
me pienso como espectadora y es
como alguien que va a toda veloci-
dad con un auto roto, entonces sa-
bes que en algún momento, no sa-
bes cuándo, en qué capítulo, pero
sabes que en algún momento se va
a estrellar, y va a ser duro”.

La actriz trabajó más directa-
mente con Vicuña en el primer ci-
clo. “Estábamos haciendo también
teatro juntos, o sea estábamos todo
el día juntos prácticamente”, re-
cuerda. “Ya habíamos hecho antes
(la serie) ‘Farsantes’. Lo pasamos
genial, nos divertimos mucho. Él
tenía un personaje terrible y nos
reíamos de todas las situaciones
que nos tocaban hacer”, recuerda.

Griselda Siciliani dice que nun-
ca se imaginó el suceso en el que se
convertiría “Envidiosa”, la come-
dia argentina de Netflix que prota-
goniza y que tras su debut en sep-
tiembre pasado estuvo nueve se-
manas en el top 10 de lo más visto
en su país y otros de Latinoaméri-
ca, como Chile. El segundo ciclo,
que llegó la semana pasada, ya está
nuevamente en los primeros luga-
res del ranking en la plataforma.

“Me parece que nadie se lo ima-
ginó”, comenta la actriz a “El Mer-
curio”. El éxito lo atribuye a “la su-
ma de un millón de cosas”. “Es un
equipo increíble el que hace la se-
rie, hemos tenido la suerte de tener
en todos los rubros a los mejores y
estamos muy apasionados con ha-
cerlo. El elenco es maravilloso, la
idea, los guiones. Pero también
siento que tiene un componente
un poco mágico, como cierto ángel
que tiene la serie”.

La trama sigue a Vicky (Sicilia-
ni), una mujer al borde de los 40
cuyo novio de años decide dejarla,
causándole una tremenda crisis
existencial y enviándola en un via-
je de autodescubrimiento impul-
sado por su envidia a lo que tienen
otras mujeres y su intenso deseo
de casarse y formar una familia,
aunque no sea con el hombre ade-
cuado. El elenco incluye al chileno
Benjamín Vicuña, como el muje-
riego jefe de Vicky.

“Cuando me convocaron para
la serie, me gustó el hecho de po-
der actuar un personaje así, tan in-
correcto”, cuenta Siciliani. 

Aunque Vicky toma continua-
mente malas decisiones en la fic-
ción, algo que exacerba la comedia
del guion escrito por Carolina
Aguirre, la actriz explica que le in-
teresaba mostrar las presiones que

Griselda Siciliani: “Me
gustó poder actuar un

personaje tan incorrecto”

ROMINA RAGLIANTI

La vida amorosa de Vicky (Siciliani) se vuelve muy complicada después de
que su novio de años la deja.
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El cantante
colombiano habla de
su regreso al Festival
de Viña y de su
reciente experiencia
en los musicales con
un rol estelar en
“Chicago”.

con un espectáculo que nunca he
hecho antes y va a ser la primera y
última vez que lo haga… va a ser
una sorpresa tremenda”, anticipa
misterioso. 

El colombiano, al ser consultado
del por qué se refiere a su presenta-
ción como “única”, describe que es
porque “van a poder escuchar mis
canciones desde otro punto de vista,
desde otra perspectiva”, plantea y
conecta esta etérea descripción con
su próximo álbum, todavía sin fecha
de lanzamiento. 

“Acabo de estrenar ‘Lienzo’ (su
reciente sencillo) con Robi y creo
que con Viña podrán ir entendiendo
esa historia y hacia dónde va mi pró-
ximo álbum y mi próxima gira… y
de verdad, que es la etapa más linda
de mi vida hasta ahora”, afirma el
cantante. 

Su salto a los musicales

El foco de Sebastián Yatra vuelve
a estar en su carrera discográfica
luego de un debut en Broadway,
con un papel protagónico para una
nueva versión del musical “Chica-
go”, que acabó recientemente con
una exitosa temporada.

“Nunca pensé que a mis 30 años
iba a poder decir que fui protagonis-
ta en Broadway, pero bueno, pasó,
me lo gocé y, definitivamente, creo
que aprendí mucho”, sostiene el co-
lombiano, que cuenta que se sor-
prendió con la invitación para ser
parte de este proyecto y aunque, ad-
mite, en un momento dudó, termi-
nó aceptando. 

“Me buscaron, me mandaron un
e-mail, que si yo quería estar ahí…

Al principio me dio susto, dije, no,
quizás en otro momento de mi
vida”, relata Yatra, que pronto
cambió de opinión. “Es que des-
pués dije, mira, las cosas hay que
hacerlas cuando llegan, cuando

están las oportunidades, uno no
sabe si después se vuelven a dar o
no. Me arriesgué, me aventé y no
podría estar más feliz de haber to-
mado esa decisión”, expresa el can-
tante, quien espera repetir esa expe-
riencia. 

“Me dan ganas de seguir actuan-
do, de regresar al teatro en algún
momento, ojalá hacer cine otra
vez”, dice el colombiano, quien cree
que estas experiencias se verán re-
flejadas ahora en su proyecto musi-
cal. “Se aprende mucho de la aten-
ción al detalle y de cómo contar una
historia, la importancia de los ensa-
yos, de la preparación…entonces,
nada, seguiré gozando con esto que
es la interpretación, porque uno in-
terpreta tanto en las canciones, co-
mo en las películas y como en la vida
diaria”, afirma. 

S ebastián Yatra habla con un
impulso positivista que, inclu-
so para un tipo tan entusiasta

como él, llega a resultar llamativo.
El cantante colombiano, en la previa
de su vuelta al Festival de Viña del
Mar, asegura estar en un momento
especial de su carrera, próximo a
iniciar un nuevo ciclo musical, don-
de aprovechará la plataforma de la
Quinta Vergara para adelantar su si-
guiente rumbo. 

“Vuelvo a Viña en un momento
emocionante, porque te digo, hace
poco estaba en el estudio y hablaba
de esto: me siento feliz porque estoy
viviendo mi carrera como un niño,
con la ilusión de sentir otra vez el ser
un artista que está apenas comen-
zando, como si estuviera viviendo
algo que está volviendo a empezar,
pero con 10 años de carrera detrás,
que hacen que tenga canciones que
ya conectan con la gente”, relata el
músico desde su hogar en Miami, a
través de una videollamada con “El
Mercurio”. 

La voz de “Tacones rojos” está
preparando su nuevo disco y habla
desde la emoción de ese proceso. Un
regreso al estudio de grabación lue-
go de un 2024, cuando debutó en la
actuación, como parte del elenco de
“Novata espacial”, película prota-
gonizada por Emma Roberts, y tam-
bién con un rol estelar en una nueva
versión del musical “Chicago”, con
el que debutó en Broadway. 

“Son cosas que han pasado en es-
tos 10 años que yo, como que no las
termino de creer. Entonces, vivir es-
to es darme la oportunidad ahora de
hacer nueva música, de tomar ries-
gos distintos”, señala en la antesala
de este regreso al Festival, escenario
que pisó brevemente en 2018 como
invitado al show de Carlos Vives
—que cantará al otro día, el miérco-
les 26 de febrero, en el certamen— y
donde volvió al año siguiente ya con
su propio espectáculo. 

“No te imaginas con la ilusión tan
grande con la que estoy estos días.
Mi cabeza está 100% enfocada en
montar este show para Viña. Voy

JOSÉ VÁSQUEZ
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Yatra debutó en
2018 en la Quinta

Vergara como
invitado de Carlos

Vives. Ahora vuelve
para su segundo
show en solitario.

Sebastián Yatra:
“Nunca pensé
que a mis 30
años iba a ser

protagonista en
Broadway”

ESPECTÁCULOS
SANTIAGO DE CHILE, SÁBADO 15 DE FEBRERO DE 2025

Claudia Conserva deja TV+

Tras casi un año en pantalla, ayer se emitió
el último capítulo de “Mija”, a cargo de la
animadora. Conserva se despidió en cámara,
luego de recordar algunos momentos de este
programa de salud y bienestar. “Fue una
apuesta tan incierta como lo es hablar de
temas de salud, pero creo que ‘Mija’ cumplió
un rol importante”, señaló y agradeció al
público, a los especialistas que participaron,
a los auspiciadores y a TV+. “Nos encontra-
remos en algún otro momento, quizás en qué
plataforma”, concluyó. Ha trascendido que
podrían incorporarse a esa estación Ivette
Vergara, Carla Jara o Tonka Tomicic.

Productoras cuestionan el nuevo
Reglamento de Eventos Masivos

Como una regulación “descontextualizada e
impracticable” calificó la Asociación Gremial
de Empresas Productoras de Entretenimien-
to y Cultura (Agepec) el reglamento del
Ministerio del Interior y Seguridad Pública,
que fue publicado ayer en el Diario Oficial.
“Nuestro gremio fue ignorado durante todo
el proceso de elaboración de esta normativa,
lo que hoy se traduce en una regulación que
impone exigencias inalcanzables y que des-
conoce el funcionamiento de nuestra indus-
tria”, señaló Jorge Ramírez, presidente de
Agepec, que representa al 80% del mercado.
La asociación hizo un llamado a las autori-
dades a generar instancias de diálogo para
corregir las falencias de ese reglamento. 
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Ariana Grande afirma 
que su voz cambió 
después de “Wicked”
La cantante estadounidense dijo
que interpretar a Glinda, en la
adaptación cinematográfica de
ese musical, tuvo un impacto
irreversible en su voz, transfor-
mándola tanto técnica como
físicamente. Según explicó, el
riguroso entrenamiento vocal
para su rol de coprotagonista
cambió la estructura de sus cuer-
das vocales y mejoró su salud
vocal. “Entrenar para cantar
como Glinda cambió mi voz de
forma permanente. Mis cuerdas
vocales incluso se veían diferen-
tes cuando empecé en compara-
ción con cuando terminé”, seña-
ló. Ariana Grande está nominada
al Oscar a Mejor Actriz de Re-
parto por este papel. 
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